

# 糸我小学校だより

令和4年4月25日



## 「入学おめでとう」 新入生14名が入学しました !!

暖かな春がやってきました。4月11日(月)、パンジーなど花がきれいに咲く中、入学式を行いました。初々しい1年生14名が糸我小学校の新たなメンバーに加わり、全校児童87名で、令和4年度のスタートを切ることができました。

入学式では、新入児たちの態度もとても子供らしく、一人一人の名前を呼んだときは、大きな声で返事をして、元気さを感じました。新入児にがんばってほしいこと「しっかりお話を聞こう」「あきらめずに挑戦しよう」の2つを話しました。

早く学校生活に慣れて、勉強や行事に取り組み、充実した日々を過ごすことを願っています。



## 今年度の職員体制について...

今年度、新しく着任した職員は、先生( ) 学校から)、先生( ) 学校から)、先生( ) 学校から)です。よろしくお願いします。全員が一丸となり、情熱をもって教育活動に取り組んでまいります。

校長  
教頭  
1年  
2年  
3年  
4年

5年  
6年  
ひばり1  
ひばり2  
T T  
T T

養護教諭  
事務  
学校生活支援員  
ALT  
学校司書  
校務員

※ 先生には、外国語と5・6年生の理科、1年生の体育、他にもいろいろな学年の授業にもTTとして入ってもらいます。業に入ってもらい子供たちの支援をしてもらいます。

先生には3・4年生の理科の先生には、低学年を中心に授

## 新年度スタートにあたり

今年度は、1年14名、2年10名、3年11名、4年21名、5年20名、6年11名、合計87名でのスタートです。子供たちは、新しい学年での学習や生活に希望と少しの不安も抱いて、始業式、入学式を迎えたことと思います。私たち職員は、そのような子供たちの思いを受け止め、子供たちにとって毎日が楽しいと実感できる学校となるよう教育活動を進めてまいります。

### 【学校教育目標】 郷土を愛し、未来を拓く子を育てる

#### 【めざす児童像】

- (1) 自ら進んでよく考える子
- (2) 郷土を愛し、優しく思いやりのある子
- (3) 健康で明るくたくましい子
- (4) ねばり強くやり遂げる子

本校の学校教育目標は、昨年度に引き続き「郷土を愛し、未来を拓く子を育てる」としました。

そして、知育・徳育・体育・意欲の4つの面で、めざす児童像を示しています。

この学校教育目標の達成に向けて、全教職員が一年間全力で取り組んでまいります。保護者の方々、地域の皆さまには学校教育目標についてご理解いただき、学校と同じ方向を見据えてご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。

## 今年度の重点項目

新学期がスタートするにあたり先生方と今年度の3つの重点項目について話しました。

### 笑顔・読書・あいさつ

【子供たちが毎朝『笑顔で登校し、納得して下校する』ために】

○子供たちに学力をつけること

一日の大半が授業時間となる子供たちにとって、勉強していることが分からないということは、とてもつらい時間になってしまいます。子供たちに学力をつけることで、子供たちの笑顔につなげたいと考えています。

○安心・安全な学校・学級であること

安心・安全な学校・学級とは「仲間を大切にする学級」「思いやりのある学級」であると考えています。そんな土台があってこそ、子供たちは心理的に安心して自分を表現できるのだと思います。そんな学校、学級にするためにも、いじめに対しては、未然防止、早期発見、早期対応に努め「いじめは絶対許さない」という姿勢を示していきます。

施設・設備面でも危険な箇所はないか、細心の注意を払っていきたいと思います。

【「読書」について】

○読書は、豊かな感性を磨き、幅広い知識を得ることができます。また、読書をとおして「考える力」「感じる力」「想像する力」「表す力」を育むことができます。これらは全ての教科に共通する大切な力で、将来子供たちが生活していく上でも大きな武器となる力です。子供たちの読書量が増えていくよう支援していききたいと思います。

【「あいさつ」について】

○あいさつは、人と心地よくかわりあう大切な言葉です。子供の頃からあいさつの習慣を身につけておきたいものです。笑顔で、相手の方を見て、相手に聞こえる声であいさつができるよう、児童会を中心とした活動を行っていきます。

